

門真共産党の亀井議員の「ウソ発言引責辞職」 の真相を新たなウソで誤魔化し、 戸田への新たな誹謗中傷を始めた 守口市共産党議員団・真崎議員に 厳しく抗議する！恥を知れ！

2012年12月28日(金) ご用納めの日に

消防議会議員・門真市議：戸田ひさよし

自宅事務所：〒571-0048 門真市新橋町 12-18 三松マンション 207
電話；06-6907-7727 FAX；06-6907-7730

守口市共産党議員団・とりわけ真崎求議員 殿

昨日12/27にアップされた「日本共産党 守口市議団」HPの記事

～守口市門真市消防組合議会～亀井議員の英断で守口市議会と門真市議会の対立が回避される～
に余りにも酷いウソと私への誹謗中傷が書かれている事を本日知ったので、
ここに厳しく抗議し、ウソと誹謗中傷部分を削除書き換えする事を強く要求する。

1：門真共産党の亀井議員の消防議会副議長辞職は、全国の派遣議会の中でも、共産党議員の中でも前代未聞と言ってよい「虚偽発言不祥事による追い込まれ辞職」であるが、同じ共産党議員として貴殿らが、これを「自発的英断による辞職」として「公式発表」したい心情や事情は私も理解するし、そこまでは了承する。

しかし、自分らを正当化せんがために、言うに事欠いて、「7月消防議会の時に戸田議員が『隠れて不当に録音し』ていた、と大ウソを書いて私を誹謗するとは何事か！

真崎議員は少なくとも7/13トラブル（正副議長の戸田事務所訪問での戸田と亀井の衝突）直後からは「戸田は消防議会の度に机の上に堂々と録音機を置いて録音していた」事を、戸田から聞いて熟知していたではないか！

私が「議会にも議長にも許可を得ず」に録音した事は事実だが、「隠れて録音」した事など1度もないし、出席議員による議会録音が「不当」であるはずもない！

真崎議員が書いた「12/27記事」は、戸田がまるで隠し録音していたかのように描き上げ、記事の読者に対して「戸田は隠し録音していた」と印象づけ、私の名誉を著しく毀損するものであり、絶対に許されない！

◆「机の上に堂々と録音機を置いて録音した」事を「隠れて不当に録音した」と言ってよいのか！

2：12/27記事はまた、

- ・謝罪しなかったことを取り上げて、「副議長不信任案」を提出するということがわかりました、とか
- ・率直に言って「子どものけんか」にも等しいものでしかありません。

など書いて問題を矮小化し、私に対してだけでなく亀井以外の門真市の議員に対してまで侮辱をしている。

対立の原因は、副議長の職にありながら亀井議員が虚偽発言をし、私以外の門真市議員達に対しても侮辱的な態度をして何ら反省せず、逆に12月消防議会を自分の正当性を主張する場に使用しようとする姿勢を示していた事にあります。土山議員が不信任動議を用意した事は何ら「不思議な話」ではありません。

「議会公開の実際化」を巡って起きた対立を「子どものけんかに等しい」と歪曲する心根のなんと卑しい事か！

私の行動によってこそ、「議会生テープの提供とHPアップ」という市民への情報提供が今回認証された現実の重みを少しは考えたらどうか？ 自分らの長年の無策無行動と対比して！ ホントに恥を知りなさい！